

## Unos Buero con mucha magia

La participación ha sido de 6.000 jóvenes y 301 grupos

Belén Figueira

"Esta edición ha tenido un notable alto", así calificaba el periodista y escritor Luis del Val, uno de los miembros del jurado, a los participantes en la 14ª edición de los Premios Buero de Teatro Joven de la Fundación Coca-Cola. Alrededor de las 12 de la mañana comenzaba la gala en el Teatro Valle-Inclán de Madrid. Los grupos participantes se animaban unos a otros y los miembros del jurado hacían acto de presencia. Una vez todos acomodados en sus asientos daba comienzo la gala.



Imagen: [www.facebook.com/CocaColaCoEspana](http://www.facebook.com/CocaColaCoEspana)

[...] El IES Molina de Aragón de Guadalajara se erigía como ganador nacional al obtener el primer premio en la categoría escolar, con una obra acerca del conflicto sirio. El segundo premiado ha sido el grupo Talvolta del INS Celestí Bellera de Cataluña. A su vez, el IES Jaime Ferrán de Madrid se alzaba con el tercer premio. En la categoría no escolar, el grupo La Inestable 21 del Aula Municipal de Lleida, obtenía el premio ganador. La entrega de los galardones ha contado con la presencia de profesionales de las artes escénicas como Fernando Cerón Sánchez Puellas, Subdirector General de Teatro representando al Ministerio de Cultura; Antonio Garrigues Walker, jurista y dramaturgo, y el actor Javier Veiga. Además, entre los miembros del jurado se encontraban nombres como Celia Freijeiro, Manuel Galiana, Ignacio García May, Carlos Hipólito y Luis del Val. Las emociones y los nervios estaban a flor de piel. Así, todos los participantes declararon que "con el teatro se puede cambiar el mundo y es un arte muy necesario para expresar los sentimientos". Por su parte, las directoras del grupo alcarreño, Eva Barrios y María Heredia celebraron la recompensa ya que "cuando algo se hace desde el corazón todo fluye". Antonio Gómez, director de la Inestable 21 lo define "como un aliciente para seguir adelante y fomentar la preparación teatral en niños y jóvenes".

Los cuatro grupos triunfadores representaron sus obras en el Valle-Inclán entre el 28 de junio y el 1 de julio. Además, han participado en el 10º Campus Coca-Cola de Teatro Joven en la capital. [...] El objetivo de la Fundación Coca-Cola con estos premios "es afianzar su compromiso para formar y apoyar el desarrollo de los jóvenes en su faceta más artística y creativa a través de las artes escénicas", ha manifestado Juan José Litrán, director de la Fundación Coca-Cola.